

【お願い】

ツールを使って文字お越ししていますので、動画を閲覧した方で修正にご協力いただけすると助かります。

2020.11.04:ツールによる文字起こし 第一版

——2020年11月4日オンライン討論会——

<音羽>

おはようございます

十時になりましたので今からですね

北杜市長選挙のオンライン政策

討論会を始めたいと思います

よろしくお願いします

まず最初に注意事項を、ファシリテーターの音羽といげたさんの二人でお話しさせて頂いて

その後に、討論に入っていきたいと思います。

まず最初にですねあの皆さんも当たり前

でご存知かと思うんですけれども

公職選挙法についてですね

投票依頼行為はお控えくださいって言ってた

名前の連呼とかですね

私日記をくださいね

こう役当選後の約束っていうことは

話しないようにお願いします

あの選挙管理委員会にも

確認はしているんですけど

も渡辺栄子さんはですね

マジ痛いということで連絡をいただいております

大体日程も含めてですね  
あの頂けなかつたっていうことで  
あの機会の平等という観点では  
辞退で致し方ないということが確認取れておりますので  
そういう形で進めさせて頂きたいと思います  
後日ですね  
今日の討論で出てきた内容を  
質問状という形  
もしくはインタビューという形  
で送らせていただいて  
回答頂いて皆さんのが反映される  
ということをやりたい  
たいに晩飯まさこの前話していますね  
お願いできますかついでなんですけれども  
発言は1回あたり2分以内でお願いしますね  
また候補者の意見や政策の批判批評は積極的にお願いします  
今朝との批判を個人攻撃人格批判として受け取らないようにお願い致します。  
ヘイトスピーチ差別発言はお控えください  
参加していただく方も同様です  
よろしくお願いいたしますよろしくお願いします  
本日は  
ですね今スライドで  
見せさせていただいているような  
大きくはちはち項目ですね

はち項目照らして

お話を進めていきたいと思ってます

最初は最初にですね

北杜市の今の何が問題か

と思っているかっていう事を

皆さんにお話しいただいて

その後で一番二番の候補者の皆さん

はこの四年間

やってきたことを教えていただきたいな

と思っております

その後にまよん番から

はち番の未来の政策っていうところ

事例を踏まえてですね

国内外の治療踏まえて

皆さんのご意見とか考え方をお伺いできれば

と思っておりますよろしくお願いします

まず最初にな

んですけれども今の問題です

今現時点2020年

試験の問題点を伺いたいと思いますが

最初お話ししたい方いらっしゃいますか

はいじゅっ�んですか

いちふんでお願いしぶんで私の私が考える

今年の問題の一番は

やはりの少子化の問題だと思います

今小学生全体の数でせん

ろっぴやく人ほどであります

けれどもにじゅ一

年後には半分以下のはっぴやく人

近くになってしまふということで

今まさにやらなければ

この少子化っていうことは

将来大きな禍根を残すといふことがあります

少子化を克服するには

働く場所から子育て

政策教育政策と幅広い分野を制作

を打っていく必要があります

で特に今年は若い方々

また女性に対して魅力的な場を提供して

できてないという風に思っています

特に若い女性が

この北杜市に止まつていただかないと

なかなか子供は生まれないという現状があります

で若い方々が

魅力的な場所にするためには

やはり女性が活躍できるということが必要です

で女性が活躍できるためには

もっともっと男性が育児参加できる男性が

残業せずに

育児参加できるような環境が必要であります

あの特に市役所も

非常に残業が多い

という環境がございますので

そういうところから改善していく必要が

あるんじゃない

かなっていうふうに思っております

でもう一つが

やはりあの子育て世代の

これが非常にになりますので

ここ軽減していく

ということが求められてるって言ってます

この経済的負担の軽減のために

私が一番大きく考えてるのが

やはり専門学校とか大学に行くのに

非常に役だけ負担がかかる

という課題があります

これを解決するために

私はあの市内の企業さんと連携して

基金を作って

奨学金制度奨学金を返せるような

返済不要の奨学金制度

というものを作りたいな

という風に思っています

この奨学金制度は特に市内の企業は

人材確保という事に

非常に苦心しておりますので

こういう人材確保にも大きく

まず少子化を大きくか個残し

といことがありますので

そこをしっかりとやっていきたいな

という風に持ってます

後はのまた若い方が活躍できるような

ワクワクするようなチャレンジも必要だ

という

ふうに思っておりまして

そのためには

ワクワクできるような環境を作っていきたい

なって思ってあります

はいありがとうございますではいかがでしょうか

池田さん顔さん

ジャグラーにじゅーろく

年にはにひゃく人口がよんまんはっせん

はっぴやく27日

平成に年度10月24日ですけれども

これこれでいますと

平成16年には約にじゅーはちばーせんと

ではに年にはよんじゅっぱーせんと  
超サセ子の私にとってこの言葉ですね  
金の値でありますまたですね  
合併特例期間の餌終了で  
令和の峡谷でないことでしたので  
はないかな  
偏見に優れておりの対策ですね  
考える上では  
まず人口減少に  
歯止めをかけることがないのではないかと  
他には耕作放棄地対策で  
森林整備の対策観光ですね  
被害の対策と色々やりましたですね  
もったいないありがとうございます  
では池田さんお願ひ致しますお願ひします  
北杜市の提案というよりはまず問題点と  
いうことにフォーカスしていきたいなって思う  
がお二方おっしゃったとおり  
やはり家の人口減少っていうのは  
あの一番大きな問題の根っこにある  
なんて思ってます  
でその後人口減少対策に対して  
今の北杜市中のは  
あのアクセルと

ブレーキを両方踏み込んでいるような状態で

一方で増える

ような政策をしながら

一方でそれだと

その医者がちょっと

なかなかハードルなってしますよね

とかそういうものもあるなど

また今回もある争点になりつつあるかなと

思いますけども

あの地上設置型太陽光パネルの問題を

どう解決していくのか

また情報の透明度の低さ

これ行政の透明下で

これによって政策決定プロセスだとか

無視した後の評価が不透明である

といったような声というのも

家族聞かれるかなという風に思ってます

そうした声に

どうやって耳を傾けていくのかと

市長と市民の距離感をどうして行くのか

行かない

だろう予算のですね

様々な授業行われてますけども

あのモードを見ても

これはちょっと予算高すぎるでしょと  
民間の授業でやつたら  
これ半額ぐらいでできますよね  
と言ったようなものもあつたりもします  
こういったところにも  
しっかりとメスを入れて  
行かなければいけないから  
また今回この四年間でですね  
あの職員の皆さんメンタルが原因で  
休職されていらっしゃる方々も  
大変多く増えている  
というふうに聞いております  
職場環境どうやって良くしていくのか  
これはあの私はよく人事評価制度  
そうしたものも関連してくる  
という風に思いますしました  
講習の毎年毎年ですね  
あの講習少しずつあげてきていると  
人件費を少しずつあげてきてる  
私はずっと反対してきましたけども  
議会もずっと賛成してきてると言つたら  
お仕置き思います  
こうしたところに  
しっかりと生きていくということが

今今年の求められていくかなという  
風に思っています  
ありがとうございますではですね  
皆さん少子化と人口減というところが  
大きな問題ってことで  
お話しいただいたかと思うんですけど  
それを踏まえてですね  
これから何をやりましょうっていう話は  
一旦ちょっと後にさせて頂いて  
これこれまで4年間ですねあの前  
市長渡部塩が決まってからマヨ年間  
皆さんはあのま民間人であった  
政治家として活動されたと思うんですけど  
その年間取り組んできたことがあればですね  
何がやってきたかとか  
どんな成果成果といっても数字じゃなくても  
新しくこういう課題が発見されました  
そういう  
ことでもいいと思うんですけど  
踏まえて自己紹介をしていただければ  
と思っております  
授業ですね順番的に  
あの大柴さんからお伺いしたいと思いますが  
よろしいでしょうか

年間の活動中心に

自己紹介ということですけども

まあ何をやってきたら言いますと

私はですね僕として

の山梨県きとぎに

牛乳を食べさせていただきますですけれども

山梨県議会議長に就任させて頂き

協会副会長役会議長寿のですね

明和元年ですね今年の2月のです

今年の令和に年3月

山梨県で新型コロナウイルスの感染者がいいです

ねいたしましては台風19号国道県道の

通行止めの際には

あいつの最速を目指しましょうね

この時のですね

緊急時の対応というのは

経験したことを

この年に役立つと思っております

また全国議長会の会長として

多くの国会議員の歌い手さんがあつたら

援助活動を行っていただき

大きな成果があつたとありがとうございます

ますちょっと質問

挿ませて頂きたいんですけども

あの最初に人口減とか  
少子化っていうことを問題と  
おっしゃってたんですけども  
この四年間で  
その人口減とか  
少子化に対して  
何か取り組んだ事ってございますか  
人口減少の問題から  
北杜市道口だけではない  
という立場から私  
は咲いていた山梨県全体ってことですね  
はい何かその成果と言うかですね  
新たな発見とか  
あら男性勝手に張ったりしましたでしょうか  
ありがとうございます  
池田さんお願ひしてもよろしいでしょうか  
はいありがとうございます  
てちよきんぎょ年間の活動中止ですけども  
現在ま市議会議員  
をさせて頂いております  
市長選に向けテニスかねすいません  
今現在政治活動を続けておりますが  
あの検食を止めることなく  
最後まで全うする

という姿勢で

頂いた奇跡を守らせて頂いております

この四年間ですけども

あの私が特に注力してきた事っていうのは

あのま様々な

活動のも本当にベースとなる話ですが

情報発信という風に入れるかと思います

この情報発信をすることに

多くの市民の皆様から

今まで知らされてなかつたっていうか

毎年て議会として

積極的に情報が発信されていなかつた

内容をいろんな制作の裏であつたり

その表であつ

てもそうですけども

何か課題でどういった議論が行われて

そしてどう決定されてきたのか

といったそういうプロセスの部分ですとか

そういうものでお知らせすることができて

皆皆様の政治行政に対する関心を高めると

こういうことを

私はしっかり生活しててき

たかなという風に思っております

で先ほどのは

人口を減少に対して  
どうですかって言うな  
所にも立ち上がってくると思うんですけども  
私自身はですね  
あのどんな所に住みたいかって思った時に  
やはりその自分が納税をしている行政が  
どんな行政サービス行ってくれてるのか  
そのサービスが設定されるまでの決定プロセス  
その内容が実際効果があったかどうか  
そういうものの後の検証とかですね  
そういうものがすごく透明度が高い  
所っていうのは  
やはり私は選ばれる街になると  
行くんですよね  
そういう面では  
起用できてきたかなって  
いう風に言って  
ちょっとふんなんで  
一旦これありがとうございます  
ではみなさんお願ひしてもよろしいでしょうか  
はい私はですね  
北杜市が一番あの生産性と言いますか  
活性化のために必要な分野っていうのが  
農業と観光が一人

当たりの生産性が低い  
ということがあります  
のでこの農業と観光の分野を現場で学びたい  
という風に思いました  
実際にあの現場にはい  
その分野について学んでまいりました  
特にあの新しい農業  
新しい観光について  
様々な学ばしていただきました  
どこに農業につきましては  
例えばの薬草薬草の研究なんかを四年間さん  
年半  
ですか行つてきました  
さらにあの内陸型水産業って言われてる今  
山梨でも得られてますけれども  
内陸でますおそだ育てたり  
トラフグを育てたいってことがあります  
けれどもそういうところも  
実際に現場に入ってやらせていただきました  
どういう北杜市に農業可能性があるのか  
なっていうところを  
見定め様という風に思いました  
行ってまいりました  
異常の可能性がある分野であります

あの例えは薬草に関しては  
関しては私があの提案した  
私たちが提案してきたやくそ作りは  
あの北杜市というよりは  
ほぐしの過疎地で  
取り上げられていたりしまし  
て以上にあの山梨県にとっても  
特に中山間地にとって  
非常に大事な産業だなっていうことが  
分かってありません  
で内陸型水産業に関しましても  
北杜市は湧水が多いのですので  
以上にあの湧水を活用した水産業  
これに可能性があるっていうことが  
非常に分かってもらいまし  
た観光に関しましても様々  
例えば情報実際に縄文文化に一切触れたりです  
とかあと芸術文化  
そういうところを注力することによって  
非常にあの芸術  
文化も一緒に試験があるなっていうことが  
分かってきました  
その中での例えは実名でも  
小室哲哉さんなんかが私以上に友人に

なったりしていただきまして  
そういう方とのパイプもできて非常にあの一  
今年に關してくれる芸能人の方も  
非常に多いなーっていうことだと思いまして  
まあ芸能人だけ長く有名人  
そういう方がたくさんいらっしゃる  
なんてことがわかりますので  
そういう可能性があるところがはっとした  
なって事が再発見できました  
小川ですねそういうものを  
最大限フルに使いながら民間の皆様ですとか  
若い方々が活力持つて  
盛り上げていけるような場所にしていきたいな  
という風に思ってありがとうございます  
ここでですねあの皆様ありがとうございました  
ここでですね皆さん  
の意見が一応現在の問題点とは  
過去よん年間の取り組みが出てきた  
と思うので  
ここでみなさんからそれぞれ質問を  
お互いにぶつけあって  
ご意見交換してみたいと思うんですが  
お一人一つずつ  
質問いただきたいと思うんですが

今度は順番お任せしますので  
どなたか挙手制で  
質問したい方この方にでもいいですよ  
2歌何でも構いませんし  
ではお願ひしますが  
三浦さんにお聞きしたいんですけども  
農業を体験したということで  
今年の農業やり放題やり放題なんですか  
金坂はい特にですねえ  
耕作放棄地今  
私が申し上げましたように中山間  
地が非常に荒れてるということがあります  
なぜ中山間地が荒れてるかと言いますと  
やはりあの長寿会がありまして  
そこでなかなかあの件はし続けられない  
ということがあるんだ  
というふうに持っています  
で私があの進めてきました  
その薬草栽培っていうのはあの地方  
じゅ一階に対して  
非常に強いという特徴がありまして  
鹿や猪や猿の害がない作物であります  
電話の大手製薬会社と提携をいたしまして  
全量あの作れば買ってくださる

というような作物ってあります  
さらに言いますと健康志向とかえまあ  
東洋医療医療じゃなくて東洋医療を健康  
志向で使ってきました  
そういう方々の需要の高まりとともに  
常にその薬草とか  
そういう部分が伸びてるという分野であります  
ですので特に中山間地の工作落ち  
そういうところが対策としては非常にあのー  
いい商品じゃないかな  
作物じゃないかなっていう  
ふうに思っております  
さらに言いますと  
そういうものを活用して  
例えばハーブティーですとかそういうもので  
いやしの里を作れるんじゃないかなって  
いうふうに持っています  
でも薬膳料理と森の体験型観光森が  
そういう癒しの場所として活用されることで  
農業と観光の一体ということがどんどん  
進みますと耕作放棄地がどんどん解消されて  
観光にも寄与する  
そして癒しの場所になる癒しの滞在地になる  
そんな連携ができるんじゃないかな

という風に思いました  
そういうことによってか  
そっちには買い方をやり込んできた  
耕作放棄地解消してきた  
森林を活用してきた  
そんなこと思って送りますので  
ありがとうございます  
あの大柴さんの質問にお答えいただければ  
と思うんですが  
荒れ放題の山林とかですね  
後をどう対策するかっていう  
ご質問なんですがいかがでしょうか  
ありますか耕作放棄になるを基地になる要因  
何かって言うとあのじゅ一階も  
もちろんそうなんですが  
その髪を作つても  
それがて生活が成り立たないという実態  
これをどう変えていくのかっていうことに  
しっかりしろって行かなきゃいけないんだろうな  
と思ったので  
売り先をしっかりトップとして確保していく  
そうしたトップセールスをしていくとか  
そうし  
たことも相談ですが

後はそもそもしっかりと利益の上がる農作物に

場合によっては

お酒を入れていくぜバカ中であるですか

そういったものが今注目されてますけども

そうしたものにしっかりと支えていくとか

それとももう腹割ってですね

あの先祖代々守って来

られたろう家ですから

頭ごなしに来に進めることはできませんけども

そうしたこともしっかりと議論をしていくと

そういった姿勢が求められるかなという風に

思えばで獣害対策について私

この四年間しっかりと

行政と議論してきたんですがなかなかですね

あの今の北斗七星の

獣害対策前時代

的なものになってしまっていて

いっぱいですね全国にいち例があるんです

あの人デブがかかる

あるいは様々なITなんかも

活用して対策を行っていくもの

あるんですけども

こうしたものを降りるましょうっていう

提案渡してきましたがなかなかちょっと

取り入れられません  
どうした物申す主題では  
活用して言っておられたので  
まさきをちょっと薬草の話が出て  
私ちょっと薬草のその現場  
っていうのをしっかり見たことがないんで  
あれなんですけども  
あの今回は何でもいいというよりは  
このやっぱり北杜市な観光地ですから  
農地=私は警官だと思ってます  
なので景観にも  
しっかりと呼吸をするといいますが  
観光客の方が聞ける  
薄いと感じて頂けるようなまた後にしていく  
そうしたこともセットで考えていくことで  
好循環に繋がっていくかな  
というふうに考えています  
はいありがとうございます大柴  
さんあのこちらの荒れ放題さん輪王寺対策ですが  
大柴さんのお考え  
あればお話しいただければと思いますが  
一番のが強くて  
今なっているわけでありまして  
今年の出現すれてまた豊かな好みですね

に塩味を活かした農産物であることと  
梅雨明け関東のまた環境の維持  
米作りを守って  
いかなければならない  
ただそれ以降ではなくて  
またとにかく高付加価値のついたままですね  
作っていくことによって  
この個人があるところ  
農業に取り組む所有者が不明瞭なので  
見つけてあげてそれを吐き出すのか  
また都会から来た同じですねこれわかった  
そういうことも考えて  
いかないとわからないので  
西讃農業の法人がございますので  
この形でチームですね  
明日ということもしっかり考えながら  
バランスの取れたですね  
個人経営として  
法人のこのバランスの取れた計画も  
立てていただければ  
この耕作放棄地またさん  
栗東の音が荒れ放題の山林とを解除し  
ないかなと私は考えております  
個人のバランスを考えて

予定で考えていきたいと思って

ありがとうございます

では次は上村産科

池田さんからご質問頂きたいんですが

いかがでしょうか

はいお願いします

まさきの公開討論会でも

質問させていただきましたけれども

北杜市の財政の

現状について

どのようにお考えになってるのかっていうこと

とどのように混合していくのか

というあたりを教えていただければと思います

あのちょっと確認なんですが

財政という間の収入を増やすっていう話とコスト

その二つが大きな話だと思うんですけども

その二つでご

質問されているという理解で大丈夫ですかね

はいあの一大枠というますか到着ですよね

はいはいありがとうございます

今日は池田さんか和尚さん

どちらか一方的に私ですかで

お答えしたいと思います

にふんということなので

あの前入ってくるものと出て行くもの

混ぜていく方

から先にますですね

この四年間ばか

みなさんがあの現職だった時にも

そうなんですけどもこれ毎年毎年あげています

これ以上韓国というのがあって

これが民間企業の給与と公民の支度して

そこに下がれば公民を上げていく

というような仕組みなんですけども

韓国大企業

中心なので

ほっとしたいなんてないということで

私はずっと反対をしてきました

ですのでしっかりとチェックをしていく

ということで

出て行かなきやいけないからまたですね

これもカメラさん産生されてましたけど

もうあの子育て支援住宅これ

人世帯当たりの建設コストがさんぜん

まんほどかかってます

これはの都会の国

超高級マンションと

同じレベルのコスト感なんですね

こうしたことにしっかりと切り込んでいく

そのためには

やっぱ柵があつては出来ませんし

あのしっかりと情報公開して

チェックをしていかなければ

明日鳥取のコスト削減ですが適正

か言ったところにはつながらないかな

という風にもで

またこれはこの四年間の話ではあります

そちら小学校中学校エアコン帰りました

それ自体はあのいいことを何でしようか

例えば一番最初に行政側から提案があったコスト

これ一教室だつたり

さんびやくななじゅ一まんえんでし

たこんな提案をしてくるよ

文化行政では

やっぱりちょっとまずいということで

これはあの機械で

私たちの会派がそれ

おかしいだろうっていうことで

チェックを入れたことがきっかけでコスト

確かよんじゅっぱーせんとぐらいは

削減につながったかと思うんですが

あのこうしたことは入る前

にまず行政サイトから  
しっかり他の事例なんかも確認しながらね  
あの子が適正なのかといったものを出して  
そこで意外としていくって言ったら  
そういったことが求められてるかな  
という風に思っております  
にふん過ぎてしまって  
ちょっと入り口んとこあれなんですが  
ちょっと  
前の演歌前の地方債  
今何話2016年にひやくろくじゅ一なな名  
平成30年がひやくろく  
じゅ一いち話というような形で無料女子  
大生問題っていうのは  
しっかり考えていかなければ  
なるほどの池田さんが言ってるんですね  
後でこのような会をしていかなければ  
でかけるべき  
ところにはしっかり説明する気はありません  
ですねしばられたことを考えて  
いくら昨年も一丁目一番地にあげてまいりました  
私もですね  
喧嘩っていうのは一番だと思っております  
今の借金ってありますかね

それを減らして

バランスの取れた中の一つとしてある

ふるさと納税のです

ねさんびやくまんえんぐらいでありますね

できればじゅ一倍

ぐらいの努力をしていかなければならない

待っております

そしてまた事情によります

で液晶を行いながらやることによりまして

交換のところなんですが

池田さんに関しては

あのまえ人件費を再チェック

していくっていう話で

どちらかと削減の方向で話しされたんです

けれども大柴さんのところは

順次効果を知って

削減する方向っていう話なんでしょうか

に効果的で良くなつていけば

すべてありがとうございます

はいでは上村さんお願ひできますでしょうか

はい私が今一番問題だと思ってるのは

やはり歳入と歳出のバランスが崩れてる

ということだと思います

特に人件費物件日当たりが膨大になつ

てまして人件費は58億円で

物件48億円ということで

あの自主財源が75億円しかないの

にも関わらず

そのあたりの固定費が以上に膨れ上がってる

ということが

課題かなっていうふうに思ってます

やはりそこのあたりを

人件費物件やってるスリムライト

これから北杜市の財政は

どんどん厳しくなるんだろうな

という風に思っていま

そのためには

やはりあの短期的に

少しそのバランスを見直していく必要がある

という風に持ってまして

例えばさん年間を研究機関としまして新規採用

少し押さえていくと

その辺りで人件費

っていうかの職員の数を適正にして

いくということが大事なんじゃないかな

ということが思っております

後の空物件費も

修繕費あたりが非常にかかるておりますので

フィオナ会物件を極力なくしていく  
ということが付与ていますが  
まああの極力その統廃合して物件を減らしていく  
ということが大事だという  
ふうに思っています  
あの特にあの国から来る地方交付税が  
これからどんどん削減されると  
あの歳入がどんどん減っていく  
ということがありますので  
北杜市で自主財源を増やしていく  
ということも必要だ  
というふうに持っております  
その辺りではあの大柴高校と同じように  
ふるさと納税ゴーヤして  
税収を増やしていくということが大事だという  
ふうに思っておりますので  
サインを増やし削減  
削減してあるということが大事だという  
ふうにもありがとうございます  
はいではですね  
池田さんから質問いただければと思いますが  
いかがでしょうか一人と絡めてと  
いうことかと思いますが  
人口減少自然増に対しての今

あの地上設置型太陽光発電パネル問題が

大きな私は不利益になってる

という風に思っています

これはですね

あの暑い中皆さんはメガソーラーについては

規制をっていうような表現をされていらっしゃる

かなと思うんです

が豆がだけではない

あの家のすぐ隣に出来てしまう

嘘をしたことが

あの心理的な洗剤

移住者のハードルになってたりするので

私自身はいろんなんけど

でもはどうしていくべき

勝手なことを答えしてるわけすけども

この点について

お二方はどのようにお考えなのかと

いうあたりをお聞かせいただければな

という風に思いますでしょうか

行きましょう青島さん行けそうですか

交代人口減少対策違います

池田さんもう一度

質問を端的に言っていただいても

よろしいですか地上設置型太陽光発電がですね

あの人口増増

自然増に対して大きなブレーキになって

いるという風に感じています

観光面でも

大きなブレーキなってる競馬降ってるんですが

それに対してどのように取り組んでいくのか

コントロールしていくのか

あそこ行ったりを

具体的にお聞かせいただければ大丈夫ですかね

割とはおりませんのでやねんとかですね

自然環境に

配慮してシートに影響を及ぼさないものだったら

問題はないと思いますが

人口減少に結びつかちょっと

それはならないんじゃないかなと思っており

自然現象に結びつくというのがあるのは

やはり環境に配慮しないでまたね

そういうところにあることが

男に入ってくる人たちが気

にしているところを待っておりますので

あの自然を破壊するというのは

本末転倒でありますので

そのことがいないよね

本当に大切な自然環境や

景観が失われないようにですね

しっかりとその対応を行うようにということで

私もお礼をもう一度見直そう

ということだって

一緒にならないと言いましたね

その形がしっかりとこの対応に対しても

前向きに真摯に受け止めて対応を行っていけば

かなりやることによって

形を変えたら

の人たちが

目指していただけるんではないかなと

はいありがとうございます

三浦さんお願ひできません

二つ問題があると

思ってまして

一つは太陽光発電が森や里山湧水

そういうものを犯すケース

無くしてしまうという問題であります

太陽光発電によって

あの地権者がおりが儲からないということで

森を切って

太陽光発電にしてしまうっていうことが

今行われておりますので

そこはなんとか

止めていかなきやいけない  
というふうに思っております  
森がもっと活用されるような  
あの北杜市の材が  
もっと活用されるようなことやったりですとか  
あとそういうあの森が  
もっともっと活用されるようなことをやって  
やらないとなかなか地権者が納得されない  
という風に思い  
ますのでそういうことも含めて森の活用  
そして地権者の土地の方も含めて  
太陽光発電が規制されるような環境を  
つくっていかなきやいけないな  
というふうに思っております  
でもう一つが  
やはり太陽光発電のパネルが  
そのまま放置されてしまうっていう問題がある  
というふう  
に持ってます  
もういちに一さん  
年とかタッチパネルも出てきております  
のでこれから  
どうやってパネルを処理するのか  
どうやって放置されないで

片付けていくのかっていうことが多く  
年の新しい問題として  
浮上してきてるんだっていう  
風に思っていますあのそこですね  
そこを含めてしっかりと条例を作らないと  
これから北杜市のそれは  
非常に大きな問題になってく  
という風に思ってます  
いま現場の捨てるところがない  
というような  
ネイルをしてるところがない  
というようなことがありますので  
そういうところも含めて  
しっかりとやらないといけない  
という風に思いますので  
あのむやみにあの屋根の上だからいいとか  
これから進めていくということは  
私は駄目なんじゃないかなって  
いうふうに思ってまして  
これからしっかりと片付けて  
所をしっかりと散歩していく  
ということが必要だという風に思って  
ありがとうございます  
よ最後に池田さんいかがでしょうか

あと座談会の件ですが  
再生可能エネルギーを補給しましょうつ  
ていう流れになったのは  
さんてんいちいちがきっかけだった  
という風に思ってます  
その時に原発は  
いろんなものを犠牲にしながら成り立ってた  
電力であったっていうところから再生可能  
なんでも生産することができるって  
意味での再生可能にしたいんですが  
今年においては  
様々な犠牲のもとに成り立って  
いるところが多くあります  
そうしたことでは本末転倒なので考えて  
条例が去年6月に行くとしても  
作られてるんですが  
今日欠席の渡辺さんもですね  
おそらく自分もコントロールして行くんだっていう  
ご視聴されると私は思います  
ただその主張にだよにそうだ  
と思うんですが  
具体的には  
っていうところが本当に大切では  
と思ってますので

そこに対して

私は検討委員会が設置されて事業者が入り

弁護士が配信が入り金額

学識経験者がいるこの人たちが議論して

全会一致で提案したコントロールしますよって

内容があります

これは基本的に

やっぱり反映させていく

条例改正が求められてる風に思ってる

これはですね

今年太陽光発電を考える市民ネットワーク

こちら側の国会質問してくれてまして

これは

市民の皆さん

見ていただけたら

どの候補者がどういったところで

具体的に行っていくの

勝手なこれもかなり正確なので

ぜひ見ていただきたいと思う上村さんがですね

なんとか言われてる

あの処理費用についてですけども

あのこれはもう国の方でやります

もう決まってます

2022年施行です

でこれは既存設備についても対象になります

で今あの問題になってるのは

先行してやってる自治体トラブルになってしまふ

これをどう解消していくのか

という議論がなされてますので

これから北杜市でこれやるって言うのは

ちょっとあの違う流れじゃない

かなって思いますので

是非16年かもですね

見ていただけするとわかりないかなって

ありがとうございます

心の質問につの回答

という形だったんですけど

それぐらいあの質問者の方からも

もうちょっとだけ横を突っ込んで

聞きたいっていうところがあれば

聞いていただければと思う

んですが最初にご質問いただいた大柴さん

上村さん池田さんに

あのあの屋さんりなの家の話ですね

ここはもうちょっと詳しく聞きたい

とかってのあればお帰りますか

私が思うのには

脳梗塞を記帳解消したりしていくことにより

ましてですね

今さん件もねやるところが治り

ましてかこれをやっていかなければならぬ

と思っております

農業が進んで行かなければ

なかなか解消できませんし

マッサンリットのまになってしまいますが

もうちょっと詳しくですね

あの子の具体的な内容があれば

ありがとうございます

では順番で上村さんからお願いしても

よろしいですか

もう少し具体的に言つていうことでしたので

はいあの先ほども飲めましたけれども

やはり農業が活性化するためには

あの例えは観光と連携をしている

ということも大事だというふうに持つてます

例えばの米作りに関しましても

今あの米を作りながら滞在をして

観光楽しみたい

というような方もいらっしゃいますので

そういう方は非常にあのーを

今年の農業に関心を持ってる

ということがありますので

そういう方は巻き込んでいく  
といふことも大事だといふうに思ってます  
私もあるブドウを作つて  
ワイン作つてますけれどもあの私の  
農場にも年間ごじゅ一人ぐらいの方が  
あの無償で来て頂いて  
なんかわいわいがやがや  
楽しみながらのぶどう作りをやってると  
現場がありますので  
そういう方々にとっては非常にあの楽しい  
非常に経験できないことが経験できる  
ということで  
良い機会になってるすることがあります  
そういう方々を増やしていく  
ということが大事だ  
時に持つて  
あともう一つはの年の基幹産業であります  
米作りでありますけれども  
もう少し私は  
販路の方をしっかりと  
作っていきたいと思っています  
例えばあの道の駅でおにぎりのお店がないです  
けれどもおにぎりの店を作る  
とか例えばお米専門のお店を作るとか

新しい品種を北杜市で開発するとか  
そんなの形をして  
やはりもっともっと米に  
あの特化した行政米に特化した政策  
そういうものも必要なんじゃないかなって  
いうふうに持っておりまして  
そんな事もやりながら  
脳が活性化するような  
形にしていきたいな  
という風にありがとうございます  
になって増やしていくって話とまあ  
お米に特化してブランド化していく  
というかけっことですかね  
はいありがとうございますよ  
池田さんいかがでしょうか  
はいテーマ先ほどのこと加えて  
という形になろうかと思いますがあの  
例えば米作りで見た時に私の母ですけども  
あの地域の皆様とお話をしていると  
定年退職をして  
退職金で機械を揃えてテーマ  
米作りをしてるなんだけども  
ここでよって生活をしてるわけではなくて  
年金で生活をしているというのが

よく聞かれる話ですねあのお借り

してそういう方が多い

かなっていう風に思っています

それで生計を立てるということが

大変厳しい実態があるんだ

という風に思ってます

その一つの原因は

例えばにひやくでやる

米作りとこの中山間部である

米作りかかる手間隙が圧倒的に違うので

一体いくらって同じ価格で

売れたとしてもですね

あの悪いで他の収益の面では

大変厳しい状況にあると思ってます

だから相手がなかなか個増えていかないで

そこに大きなハードルがあるんだ

じゃあどうするかっていうことを一つです

けども絵のうちこれはなく

どうもそうなんですけどももう観光資源

週間だっていうふうに

私はこの歳では捉えていいと思ってるんで

すってその景観を守っていく

そのための下支え

そういった例えば何て言うんでしょ

補助制度みたいなものを言ったものが  
私はこの星ではばらまきにはならない  
という風に思ってます  
そうしたことでの競争条件  
を他の有利なところと同じに持って行くで  
その上で押していただけるとか  
そういう環境を作っていくということが  
先ほどの話に加えて  
一つ言えることかなっていう風に思います  
ありがとうございますになってますでしょうか  
はいありがとうございます  
では上村さん追加のご質問で  
ありますでしょうか特にないです  
あのちょっと池田さんから振られたので  
あのメガソーラーの問題で  
そこはちょっと後で行ってですねえっと  
上村さんの元々の質問の最近のとこですね  
あのお方にお答えいただいたんですけど  
追加できたいっていうところがあれば  
っていうところでは  
ないですかね  
はいはいありがとうございます  
では池田さんありますかね  
追加でもう少し具体的なところでうっていう

どこでやるか買いたいと思うんですが  
その先ほど申し上げましたが  
去年6月にできた北杜市の条例できる前に  
いち年ほどかけて  
検討委員会というところで議論さ  
れてますここでは事業者も入っていて  
全会一致で提言書ができています  
でその内容が今  
俺には反映されていない状態で  
そんな中ですごくわかりやすいとこで行くと  
これメガじゃないですね  
メガソーラーじゃないんですけど  
教会敷地境界からの離隔距離  
馬セットバッグですねその  
距離に対しては  
近くに住宅があれば家建てるとか  
じゅ一M距離を開けましょう  
ということも低減されています  
ママ私はこれすべきだろと跳ねるの高さ  
これもいってん  
ごメートル以下とする  
ということが制限されています  
これはのであるにも関わらず  
今はここになって

いませんで

また安全性強度計算書の提出を求める

これも今の状態では

必須んだってないんですが

暮らすべきと思います

設置済みではあるけど

もう危険な施設についてるわ

これ安全性なので

早急対応がこれ法的に認められるということだ

というふうに私もんでこの辺に

ついてもを条例化すべきだって

私は全部yes\_NOyesと

明確に答えしてるんですけども

上村さん吉田さんは

ここに対しては

明言を避けていらっしゃるだつたりするんですね

なのでこの辺空いてません

ちょっと今構造だったので

でもしきれなかったところもあろうか

と思う

んですがあの可能な範囲でお答えをいただける

という風に

例えば僕ヒロヤの境界の高さ

のハイヒールの高さ

強度計算書あたりがされたんですけど

それ以外何かありますか

それと最後にえーと球対応

安全性に問題があると見られる

施設に対しては遡及対応して安全性確保

に努めてもらつ既存設備に対する対応

この条例に盛り込むべきであろう

と思うんですがいかがでしょうか

でも上村さんごめんなさい

朝からお願ひしてもいいですかじゅーまんひやく

年北杜市太陽光発電

自然環境の調和に関する条例と言うのです

の届け出に基づいてこの人が事業者を

許可する内容となっているわけですけれども

認められている事業を指定する内容に

私はなくていないと考えております

また情報につきましてもですね

癒されていることが守られているのか

よく確認する必要があるのではないかと

住民の説明会が条例の趣旨として求め

られているありがとうの話をしながらですね

行かなければならぬと感じてる時ですね

避けるべき地域と致しましては

寝ました砂防指定地の傾斜地崩壊

危険地域などやその周辺に設置されたり  
病気に隠されているものがありますので  
これらは行政によってですねなんだか  
のわかりました

見直しはいなければならぬと  
細かいところに関しましてですね  
より皆様とお話をさせて頂いて  
ありがとうございます

池田さんちょっと確認なんですか  
市民の皆さんから上がってきた項目として  
境界距離とか高さの提言っていうの  
がも出てきているの

でそれを本来は  
条例に反映すべきではないかっていう  
予測を確認した

いっていう人にも聞こえたんですけど  
少しもやってますかねそうですね  
あのそこはそういう人なんですけども  
私が今あの大柴さんから

頂いたお答えとして捉えたのは  
私の意見としても十分住民の  
議論は成熟してるきてる

その結果として提言書ができる  
前回釣れてきてるなので

もう一刻も早く  
それを反映すべきだというのが私の立場で  
あの今私があの子さんの話から歩け  
大会としては  
大柴さんとしては  
もっと議論をしないと  
いけないんじゃないかっていう  
ところでそのスピード感の違ひっていうのは  
大きくあるのかなという風に感じたところ  
そこは合ってますかね  
認識はこのさんだったら  
今決めた条例っていうのはね  
私も刺されて腫れていってことですけれども  
私はそれが骨付きだと思っておりますから  
まだ議論が足りてないと  
いうところもあるんですが  
行かないからその対応をして  
条例のという考えです  
ありがとうございますでは  
みなさんお願いできますでしょうか  
太陽光の問題云々よりも  
その次回のやはり決定っていうのは  
ある意味尊重されるべきだって  
いう風に思っています

やはりあの議会で決めて  
決めたということがありますので  
もういちMなのか言ってごめんなのか  
ということがありますけれども  
そこらの議会で決定したということなので  
それはあの尊重すべきことがあるんじゃない  
かなって思います  
もう一つが私が  
でもその中で常に問題だというのを  
持ってるのがやはり  
例えば国立公園とか言う水の近くとか  
県災害地域に  
あのソーラーが作られる可能性があるという  
間ゾーニングの問題が非常に危険だな  
という風に改正しなきやいけない  
という風に思ってまして  
あそこがあの景観条例だけではなくて  
まちづくり条例とかあらゆる  
ものが絡んできますので  
そういうものも含めて  
しっかり届くと  
子の自然が守られるような環境を作らなきや  
いけないなという風に思っておりますので  
そういうものを

トータルで考えていかなきやいけないなっていう

風に思っています

そういうでもちろんあの提言ですね検討委員

会の提言ってのは

私は尊重すべきだ

というふうに思っておりますので

それはの尊重した上で

そういう条例改正をしていかなきやいけないな

という風に

もう一つはいくらの大きなさんが言われた

驚愕の問題で供託金の問題ですけれども

あのちゃんと守る事業者だけだらいい

んですけれども

そういう業者だけじゃないということが問題で

そういう業者のために守らなくて

置き去りにして逃げちゃう

という業者がいる

ということが非常に問題なので

そういう方々のためにも

北杜市がある程度

担保してかなきやいけないんじゃないんです

かねってのが私の

小だっていうことです

以上ですありがとうございますに点あります

あの最初に追加で  
池田さんからいただいた質問の境界距離と  
片方の提言とか  
強度計算については  
議会の決定を尊重されるので  
今の条例がまだありますので  
それをそんでその日会の決定と  
あと市民から出て  
きてているその提言書を踏まえて  
まみさんの考えていうことでした  
ありがとうございます  
最後にあのいただいたコメントの供託金の話は  
この太陽光パネル廃棄の話だと思うんです  
けれども池田さんにご質問いただいた  
先ほどしてお話だったかと思うんです  
けれども質問質問にし  
てもらっても大丈夫ですかね  
先ほど池田さんから  
あの国の方でも  
供託金は担保してるから大丈夫ですよって  
話があったんですけども  
国の方で担保しても  
例えば潰れてしまうとか  
あの非常に危うい事業者が多いです

対応工事業太陽光発電の事業者は  
そういう事業  
者のあのあれば勝手に潰してしまうとか  
あのいきなり倒産してしまうとか  
そういう事業者が多いという  
風にも見受けられますので  
そのためにも置くと歯がある程度のもの  
担保しとかないと  
北杜市の自然が守れないんじゃないですか  
ねっていうのが私のあとお考えですか  
ってことですよね  
はいありがとうございます池田さんいかがでしょうか  
はいありがとうございます  
上村さんの国の方の動きを  
もうちょっとウォッチし  
といった方がいいと思いますね  
その辺も挑戦あのケアされた上で  
今2022年で  
エコーという残りに  
回もご回も通ってる者ですね今議論  
されているのは  
それをちゃんとやってやっていくか  
ということで  
その議論の一つとして

今上村さんが提案されたようなことを  
すでにやってる実際がそことダブってしまう  
それをどう解消していきましょう  
と言うな議論が今  
実は国ではされています  
この四年間ですね  
皆さんのお詫び委員会  
何度もありましたけども  
あの私前回傍聴に来ましたけど  
とてもそういうとこにもいらしてなかつたです  
しやはりですね  
ちょっとあの音細かいところ  
もうちょっとキャッチ  
アップされた方がいいんじゃないかな  
という風に  
あの今の話からも私は感じてしまい  
ますでまああと条例はまあ  
あの理解を撮ったもの  
だからっていうことなんですが  
今回の議論はその前提でじゃあ改正しますか  
どうしますかっていうことなので  
もしま今の条例が骨抜きだという風に感じる  
んであれば  
私と白さん明確には

骨抜きが言ってるわけすけども  
訪問であれば  
やはり早急に改正していく  
明確な数値なんかも  
伝わっていくって  
いうことをしていくべきかな  
という風に渡ししない感じはいはいどうぞ  
はい今の答えになってなくて  
私が言ったことに答えになって  
だからあの法律で決まつても  
事業者がいきなり倒産してしまつ  
たりしてそこを条例で担保し  
とかないと駄目なんじゃないですか  
っていうことを言ったにもかかわらず  
それは国で法律で決めてますから大丈夫です  
っていうような  
答えになってないと思うんですよね  
その答えてあの今  
ゲレンデカメラ損しちゃったことは  
国の方でもう十分あの  
ケアされているようなので  
地方自治体でやると  
これダブルになっちゃうんです  
なのでこれはの国の仕組みとして

国と地方のあの制度の問題で

それやっちゃまずいんですね

なのでそこはちょっと今回

テーマとしてはまずいポイントですよって

いうことを伝えしたかったっていう

ことです江ノ島さんなんかも

とても詳しいかなと思います

ちょっと確認で

僕もその素人なんで

教えて頂きたいんですけれども

あの国その制度で言えば

その太陽光パネルの廃棄は

全て予算がついていて

撤去されるっていうことでよろしいですかね

これからもっと下通ってるんです

けども事業者に対して

撤去費用なんかをしっかりとあの格好していく

あのそういうことを求めていくことが

もうに回も通って行って

それがおしっこをされるのは

もうにせんにじゅーに年も決まってますとで

今あのか皆さんのがおっしゃってなきやね

本当その通りなんです本当

その通りなので

それは国として全国的に生きてる  
そういう風なルールにしていきましょう  
ということで  
今歯医者られた痙攣を全部解決していく  
ケアしていく動きが  
もうあのスタートしていいう状態で  
上村さんのご質問は僕に僕の聞こえたのは  
今の池田さんの話だと法律  
が決まった後で  
供託金貯める人は  
そのするっていう事は  
排除できると思うんですけど  
供託金がないまま授業を進めてる業者も  
結構ありますよね  
とこの業者は  
その法律が決まるは2022年経ったんですけど  
その前の業者は供託金貯めてないので  
廃棄できないんじゃないかと  
そこに対して対策じゃないか  
皆さんのご意見だったと思うんですけど  
入ってますかね  
おそらく私の理解だと  
全ての業者が  
供託金を貯めなきゃいけないってことはない

と思うんですよ

あの例えはあのワット数によって

あの縛りが出てくる

という風に思いますのでそのあたり

もしっかりと僕歳あのちゃんと担保できます

よっていうところを作らないといけない

という風に思ってまして

国に全部おんぶに抱っこじゃ

多分ダメなんだと思うしね

その例えはあの今回

環境省があの小泉環境相が国立公園

何も作っていいですよ

という話をされてるようです

けども国立公園内に

メガソーラーを作っていいですよ

なんてことがあり

あってはならないって言いました

思ってるんですよね

そこはだから国にしっかりと言ってか

寝ていてそのあたりも

薪を焚きのところも含めて

やはり私は北杜市としてしっかりと見て

家内と北杜市の雪

山盛りないんだけでもありがとうございます

池田さんの言つちょっと  
ポイント絞らせてもらって  
その供託金を貯めれないため  
レズ排気ができない  
業者に対しては何かを考えてありますか  
そうなんんですけど  
そもそも今回の法律は既存の設備も解消です  
なのであの法律がスタートした以降の  
設備のみに求めてるものじゃなくて  
既存の設備にも求められるということなので  
あの守備範囲としてはあの斬新でしょ  
あの供託を食べれないっていうことは  
あのそもそも事業として  
あの国の方で  
認可しないということになります  
そうでないと  
あの方乗せて行けませんからで  
国の方で許可してるのはあくまでも事業性  
これでまあ授業成り立ちますよね  
許可であって  
授業を実施していいかどうかっていうのは  
地方自治体の条例の中でやっていくっていう  
そういう酒漬けの違いがあるんですね  
あのをしっかり踏まえた上で

こうま条例改正設計考えて

いくとあの間違いかなというふうに考えてます

ありがとうございます

大柴さんに言って

供託金というかで

太陽光パネル廃棄の問題を伺いしたいのですがいかがでしょうか

決めますので今通っておりますけどね

しっかりとなき

にしもあらずだと思っております

その後に私でも考えていかなければならぬ

仕事が入っておりますので

これも見ながらやっていきたいな

と思っております

ありがとうございます

はいちょっと時間が押してますので次の

トピックに移らせていただきながら

今まで聞いた話も含めてま

もし必要であれば

言っていただければと思うんですが

今までのお話とかですね

皆さんの政策を踏まえて

参考にしている実態とか出張とかですね

日本国内海外構いませんので

そういう実態と箇所がいらっしゃれば

教えて頂きたいんですが  
神村さんからお願ひできますでしょうか  
参考にしてると言うか  
私は元横浜のな形を非常に今何ですかね  
参考に入った参考にしてますね  
一つはやはりあの市民との意見を聞きたいを  
たくさん増やしてあるということが一つあります  
でもう一つが  
やはりあの決断ということが  
非常に大事だということをしちゃってまして  
あの決められないことを決められない閉めづらい  
ということがありますけれども  
それをしっかりと楽しめていうことで  
決断していくと  
決断したことは  
しっかりと説明的に渡していくと  
そういう姿勢を貫いた  
ということで  
中田市長お腹で  
元市長法のやり方を参考にしたいです  
ありがとうございます  
お願ひしてもよろしいですか  
池田さんですねごめんなさい  
ちょっと今まで出したじゃない

ところなんですが

最近よく参考にしていますのが

例えば大阪市の寝屋川のいじめ対策

これなんかはとても安心

できていますか

日本で一番最初にこうを挑戦しているような

ものであったりします

これ私凄く参考にして取り入れられないかな

というようなこと考えてるようなところです

あともう一つは

三重県の松阪市の元市長さん

これはのJCの討論会でも

ちょっと言及しましたけど

もこの形がですね

あの毎週毎週小学校区単位で集会を開いてで

その集会には

どなたでも来てくださいっていいです

とでなについて

でもそこで対話を重ねていくという

この素晴らしい活動されていらっしゃった方が

いらっしゃいます

もうあの退いていらっしゃいますけど

私はこの活動

でもいいことなんで参考にして

ぜひぜひやっていきたい  
持ってるものを一つですね  
この活動はこういう活動があれば良いとか  
あるいは市長と市民の皆さんとの距離感が  
今のような遠いものではなくて  
すごく近づいていく  
というふうに考えて来いった  
実態調査を参考にし  
ていますありがとうございますでは  
大島さんお願ひします  
参考にしている言いたいことがあることで  
アメリカまで神奈川県小田原市では  
人と人とのつながります  
そう伝えまして  
小田原市民学校等の解説でいい  
きのこの傷などの社会はですね  
資源として人づくりをしていてまた  
あの岡山県の西河原西粟倉ファンドに寄ります  
にひやくでの森林事業いたしまして  
森林を守る自宅でレシピを作りまして  
どっかの話によると  
私は成功例といたしましてを  
岩手県の金ヶ崎町の生涯活躍のまち  
おあいことば様ですね

活用したネットワーク構築で  
地域への継続を促進する  
取り組みはまた  
千葉県千葉商業施設等で活用した高齢者  
またクラブ活動等で  
展開の取り組みを参考に  
できるのではないかなとしております  
観光客がですね  
地元の生きた情報をもとに  
自在に観光ルートを設定できるシステムを  
クラウドの授業ではまた  
長野県の塩尻市の成功モデル  
は生理中でいいですねこの街をしたり  
またママのセンターを設置をしてやる  
どこですね参考にして頂きながら  
男の実態を活性化していきたいなと  
ありがとうございますではですね  
次のトピックにあのさせていただいて  
あの仕事どうしましようかっていう話が  
まみなさんもお話  
お仕事ですね  
北杜市って例えば  
移住しましようって言っても仕事ないです  
っていう方は

結構いらっしゃったりするかなと思っていて

例えばあの農業の友人の話もありました

けども税金がなくなったら

農業続けられないっていう方が

結構いらっしゃるいますよね

あの子様をどうする

か企業間企業って

何かあの新たに起こっている方向のけども

どうするかですね

お伺いしたいと思うんですが

池田さんからお願ひしてもよろしいでしょうか

はいあの一ちょっと分かりやすくするため

っていうことじゃないですけども

例えばですね

あの子の北杜市に大企業を誘致して

雇用を増やすか

あるいは中小企業もしくはその企業ですね

を支援する方向で大きく分けると

来ていただけると

ありがたいことではあるんですが

そこというよりはこの北斗市らしさ

私は中小企業

また起こす起業を目指す人たちの支援

サポートっていうこと

これはあの例え北斗出身の子達  
がですね最初のキャリアは日帰りで  
県外でスタートしたとしても  
セカンドキャリアとして  
この星でスタートしたいと思った時も  
この下ださいサポート注力すべきことにも私  
そういう件なんですが  
あの繋がってくるかなって思ってます  
後はですね  
この中でリモートワーク当たり前の  
選択肢になりましたので  
そういった仕事がこの北杜市  
どこでやっても  
やりやすい環境を整えていくということです  
とか悪口言ったことは  
セットで仕事を増やしていくこと  
アプローチが奪っていくべきかな  
ちょっと待って農業の話もありましたけども  
あの私がやはり今の農業  
の人いますかね  
あの現場これ本当にあのゼロベースで  
定期なくですね  
本当にちょっと見ていただければ  
儲かる農業っていうことに繋がっていかない

なーっていう感じでいます  
ですので例えば先ほども申し上げました  
けれども経てば  
歌手なんかでいらっしゃる方もいらっしゃいます  
どうした  
みたいなものをしっかりそうですね  
いらっしゃいますからこの星でも取り入れて  
そして片手がクレーンとなっていただいて  
この星で動画を発見してくる人か  
そういったことの取り組みから  
仕事として  
しっかり成り立つ農業というのももできて  
ありがとうございます  
あのちょっと質問させて頂き  
たいんですけども  
事例としては  
島根県の移住体験産業体験授業とかですね  
オランダのスマートアグリで  
IDを使った農業とか  
広島のiot実証  
実験クラッド硬貨の事前に共有させていただい  
たけれどもこれに限らずですね  
具体的にこういうことをやることで  
雇用を増やしたいん

だこういうことをやることで  
起業することをもっとやりやすくする  
継続しやすくするっていうのがあれば  
教えて頂きたいんですが  
私はあの基本的な政治姿勢っていうか  
考えるとして  
あの行政の方が  
民間よりもうまくやれるって言うことは  
限りなく少ないっていう風に  
思ってますって  
いうのは行政  
裁量ってなどうして  
やっぱりをうんリスクではない  
民間の方は自分のリスクで行う授業で  
その方がやはり真剣にも違いますし  
自分の責任であるって美味  
そういう背景があるんだろ  
うっていう風に思っています  
そう考えた時に  
じゃあ行政サイトとしてどこを支え  
ていくのか  
支援していくのかって  
考えないといけないと思うんですが  
私はそこで考えるのは

あの環境性環境面だと思ってる

どういった授業

どういった企業をする場合でも必要なところ

例えば今富士見で解説なつたりしますけども

例えばシェアオフィス行つたり

そしたら起業し

たいと思った時に必ず発生してしまう

固定費の曲なんかを例えば上尾してあげて

そこでいろんな温泉ができるとか

そういう環境整備をしていくことで

このどこでも起業できるんですけど

北杜市で起業しようと思ってもらえるような

そうした環境を作るのがお手配ありがとうございます

ございます大島さん

いかがでしょうかの支援や

技術やバイブルを有効に活用できる柔軟な働き方

というよりマシですね

この年をと同じように

仕事ができる環境を整えましたよ

サテライトオフィスの環境を

整備することも必要だと考えております

長野県駒ヶ根市駅前そうですね困ります

希望者にとりましては

このようなことは

大きなアピールになると思っておりますので

参考にしながらですね

働く人のために中小企業があると

予約をしていただくことによって

地域の張りはると私は考えております

大企業を働いて

シーサイド池田さんにも質問させて

いただいたんですけども

いくつかま

私の方から見知りを提供させて頂いてます

が速度的にあの何か事例とかですね

こういう風な政策を考えてるってのあれば

教えていただけますか

私的に例えればマイクラサンゴしちゃったよなあ

その資金の炎上するっていうような

話だったりとか

えそのテレワークができるような

場所を作っていくってこの検討したりとか

そういう話が出たかと思うんで

はい分かりましたありがとうございます

その資金的なところも

あの考えているって事ですよね

ありがとうございますでは皆さんいかがでしょうか

カナダ聞こえますかねはいはい

はいで分かりませんお願いできますかはい

私は一つは

企業に対して

アイデアがあれば実現できるような

誰でも実現できる

企業支援体制の提唱しております

これはあの例えは事業所が欲しいと言えば

勝てば廃校を利用した事業所を作るで

それから立ち上げに対する情報資源また

ものづくりセンターそして販売まで

物産展などを開催したり

ふるさと納税に組み込んだりと

事業を起こすところから

販売まで一貫して

出会いが実現できるような

企業支援体制を作りたい

というふうに思っております

このために北斗市の中に

そういう企業支援ができるような場所を

しっかりと作ってサポートしていく

ということが大事だ

というふうに思っています

特に若い女性が若い女性も

女性が起業できるような

女性の企業が

非常にハードルが高い

と言われておりますので

女性の働く企業に対して

サポートできるような窓口もその中に設けて

そういう

資源に対して援助していく

あのサポートしていく

ということが大事だ

というふうに思っています

ありがとうございます池田さん聞こえますか

そうですね今

神村さんがその若い女性が活躍できるように

窓口を設けるって言ってましたけれども

その相談できるような形になると思うん

ですがその相談を聞いてくれる方

っていうのは

例えばどういう人材の配置したらいいとか

そのようなお考えはあります

でしょうたい的的な例などはいはいできれば

あの民間のたけたかたに入っていただきたい

なっていうふうに思ってます

例えばあの一実際に立ち上がり

立ち上げたことが

あるとかあの授業を行っていたとか  
そういう方々に入っていただいて  
支援をしていくと  
アドバイスをしていくということが必要だ  
というふうに思っておりますし  
後はあの例えば商工会ですかとか  
産業支援機構とか後は何ですかね  
あとは銀行とかそういうあの今  
あの補助金  
ですか助成金をもらえるような  
ところもありますので  
そういうところが一丸となって  
サポートができるような  
体制を整えられればいいなという風に思って  
まして今はなんかそのバラバラで  
商工会ははちじゅ一まんえん  
例えば銀行はにひやくまんえんとか  
バラバラになっているCM  
一括して甲子園できるような  
体制が必要なんじゃないかなって思いまして  
そう言う窓口ありますか  
そういうところを作りたい  
だってありがとうございます  
さんにもご質問あれば

一つお願ひできますかですね  
えーと性能その活躍っていうところとは  
またちょっと違うと思うんです  
けども東芝さんなな日で  
ふあいぶGBを取り入れて行きたいっていう  
お話があったと思うんですが  
ちょっと私ヤマリアの知識がなくて  
あれなんですが  
今の電波というか  
ほぼGでも結構色々便利に  
できことがあるのかなと思ってるんです  
けれども違いふお一時からふあいぶ人  
になることで  
具体的にどんなことが可能になるのかとか  
ちょっと教えていただきたいのですが  
お土産いかがでしょうか  
早くからまた農業からしんじにメールをくれたり  
受け取ったり真野恵里菜農業から医療  
そしてまた回も色々な面において  
この時間大丈夫ですかね  
もうちょっと突っ込んでも  
いいかこの分野で  
こういう端末を導入したいとか  
何かそういうアイディアとか

なんか小町なのかなと思って  
ちょっと私がやること  
池袋何か買ってしまうようなご指導  
ありがとうございます  
はいでは池田さんに大企業  
中小企業や  
個人の企業なんかを考案した  
と思うんですけども  
環境面を整えるって言う事でしたけど  
小児科医に資金的なところですとか  
先ほど神村さんがおっしゃっていたような  
相談できる場所とか  
そういうことに関しては何か  
どのようにお考えかなと思って  
ちょっとお伺いしないでございます  
あのこれがホント  
いろんな自治体で取り組みを  
していると思ってた  
あのトライしてると言いますか  
もうそこ本当にそんなんだ  
他の自治体と比べて  
この星と読みって何なんだ  
ということを考えると  
今リモートでできるって言うことになった

とはいえですね

やはり顔合わせて言ってしなきやいけない

となると東京に近い方

がいいんですけども

この大自然体系化

素晴らしい環境があるみたいなものには

それだけでも

かなり選ばれる場所だという風に思ってた

そうした中で

さらに選んでいたらどうするかっていうところ

あのどのよう

あの企業相手やでも必要となってくるところ

インフラをまずしっかり整備

していくことで環境を整えていきましょう

との意図としてはそういう話です

あとは資金面渡したら

さつきちょっと市

欽明については言わなかつたんですけども

あのこれはあの子か

私自身考えなきやいけないポイントだ

という風に思っています

あの花あの様々な補助金をもと

にした授業っていうのが

果たしてどれだけうまくいってるのかってな

これはシビアに見ていた方が  
私がいいと思ってるんですやはりですね  
あのいろんなことした写真みたいのは  
あったほうがいい  
特に資金については  
補助金が入ることで  
逆に失敗してしまうというような事例  
お話を耳にしていますって優れ  
私はどちらかといえば  
その資金面というよりは  
環境を整えてあげる設定を中止  
中止すべきじゃないかなっています  
ありがとうございますありがとうございます  
はいではですね次ありがとうございました  
では次のテーマですね  
あの教育ですね特に  
多かった声をもとに質問を作っていますが  
不登校の話がえまに日本全国増えているって  
話はありますで  
ご紹介させていただいたようにです  
あの中にですね  
あのフィンランドの教育を少し  
あの動画でお伝えさせていただいたんですけど  
もあのフィンランドではですね

大人が子供に  
教えるっていう教育ではなくても  
子供がほど皆さんが  
授業の話でも言われてましたけど  
やりたいことを学んでいくっていう  
スタイルに切り替えてで  
教育と学習っていう風に切り替えて  
教育をして言ってもこの辺りですね  
不登校対策にも関わってくるかな  
と思うんですけど  
も教育っていうことに対して  
皆さんとお考えを伺いたいと思っています  
まずは大島さんから  
お願ひしてもよろしいでしょうか  
私は取りによると  
教育政策としておりますので教職員がですね  
通常学級の児童生徒はもちろんのことであります  
けれども今日で辞めました投稿など  
思いますまして  
きめ細かなですね  
していきたいと考えております  
出先なので  
やりたいことをまだ持っているの  
彦根子供学校市民学校とこですね

人づくりは精神的な児童生徒一人一人のですね

エヴァそこに入っていただいて

パソコンの需要と供給をしっかりと進めて

いければと思って

おります神楽のお母さん

自分が勉強したい

ということありがとうございます

ちょっとだけ質問させて頂きたいんです

けれども不登校の子供たちに対しては

学校にやっぱり戻ってきた方がいいっていう

お考えなのか

例えば世田谷区で言うように

向かっ子には戻ってこなくても

フリースクールなどを整備して

別に行ける場所がいいっていう考え方なのか

と言うとどう言うか必ずしもですね

刈谷の補正予算はお持ちですからね

それまで学校に戻ってくるの

私は正しいと思っておりますね

とにかく個性がありますが

子供に会った時に

教育を進めていくという

のが私はいいことだ

はいありがとうございますとですね

あの学校北斗の状況

競馬学校に行けなければ

行く場所がないっていう状況がありえるんです

けれどもそのあたり

その行く場所を作るとか

フリースクールを抹消して整備していく

失礼ですが民間と連携していくとか

そういう考え

がありますかこれはなかなかですね

はいありがとうございますはいありがとうございます

では神村さんお願ひしてもよろしいでしょうか

教育についてですね

ミュートになってますかね

神村さん聞こえますか

非常に先生の負担があのある

ということがありますのであり

学校の負担を軽減

するために先生の補助金を入れるなどして

まず学校の負担を減らして

いかなきやいけないので

あのやはり生徒一人一人に

あのきめ細やか区の見れるような教育をして

いかなきやいけないなって事が一つあります

でもう一つが

やはり地域の力を  
お借りしなきやいけないんだろうなつ  
ていう風に  
もっともっと地域で子どもを育ててくと  
地域に学校開いて  
そういうことが必要だ  
というふうに思っておりまして  
今の僕の家でも  
コミュニティスクールというのが始まります  
けれどもそういうものをもっともっと進めて  
地域の方にもっと学校に入っていただいて  
子供を  
いろんな観点で教えていただく  
ということが大事だ  
というふうに持っております  
あの先ほども言われておりますけれども  
やはりあの上から  
あのただあの詰め込みで教えるだけではなくて  
無理したり的に子供たちが学べる  
主体的に学ぶっていう姿勢が  
非常に大事だと思っておりまし  
てそのためにもやはり私は  
あの例えば森の中で教育をするとか  
あの登山を活用しながらあの教育をするとか

サバイバル的な体験を交えながら  
子供がどう自分で主体的に動けば  
あの自分の命が守れるのかとか  
そんなことも教育に取り入れながら  
sou主体的に学ぶような授業を  
やっていけたらいいなって思いますけれども  
とにかくあの今  
教育委員会から  
今静内が多過ぎると思いますので  
学校の採用を  
もっと増やし方の材料を  
もっと増やしていくような環境も  
作っていけたらな  
というふうに思っておりますが  
どこに関しましては  
やはりあの今この活動をさ  
れている団体もありますし  
コロニアの支援をして  
そういう子供の居場所っての  
しっかりと確保できるような環境を作ってきたら  
というふうに思ってます  
ありがとうございます確認なんですが  
あの学校にあの子供たちを  
学校に持つて行った方がいい

というお考えなのかへ戻すん

ではなくて

別に居場所を作っていくってよ

考え方って言うとどういうお考えでしょうか

まずはの子供の居場所を言うことが必要

なんだろうなっていうふうに思っております

子供の居場所で力を蓄えていただいて

ありがたく終わったら

学校に戻ってもいいでしょうし自分で好き

なことのやりたいこと

見付けてもいいでしょうし

そういう場所として

そういうあの場所があればいいなって

思っておりますので

あの学校に戻すことだけが目的ではない

ということあります

ありがとうございますでは池田さんお願いします

まず不登校についてどう考えるかっていう

ことでもう今

国の方はご承知のとおりとかいますが

学校に戻すことだけがゴールじゃない

ということが明確になっています

なんですが

この北杜市においては

学校に戻すということがゴールとなってます

ですのでそこについては

しっかりと考え方を変えないといけないん

だろうなというふうに思ってます

じゃあもっとそもそものところで行くと

僕としてはどんな人を育てたいんでしょうか

どんな教育をしたいんでしょうかっていう議論が

しっかりと僕は何だっていう風に思ってまして

なのであの原っぱ教育っていますけども

あのそれによってこういう

ことねとイメージができる市民の方って

私は一度もしたことないです

私もやっぱりよくわからないですね

ですのでまずはその議論なんだろうと

私はそこで

エッセンスとして加えるべきだという

ふうに思ってますのが

とにかくあとできるだけたくさん失敗ができる

私は今日行くぜ

それを通して

自己肯定感が高まっていく

教育っていうのが求められているんだ

という風に思ってます

あの長野なんかが成功してますけども

変更しますけども

あの自己肯定感がどんどん良くなっていく

原因は何なんだろうか

言う事を後緊急検証した時

あの年を重ねること

に変換が下がっていく

それが結果として今いる

あの二度ということであったり

引きこもりって言うことなんかにも

繋がっていってるって言うのところから

じゃあ左手あたりから

しっかり手を入れてこき動きになってます

んでその時に自然体験だとか

生活体験だとかそういったもの

が豊富にあった日

子供達が自己肯定感が高い

ようなことがあって

それで今中野区は以前

保育とか力を入れてたりするんですよね

私は北斗が例えばあのピッコロさんとか

あのそこを目指して

引っ越してきてくれてくれる

人たちがいることの歌の場所

明日かな場所だと思つ

てますがそういったところが  
またこの北斗市の特徴にしていくです  
とかっていうことが  
今私は進めるべきことかな  
という風に思っています  
でもしまだもうちょっと時間があればですが  
この子の居場所っていうとこで行きますと  
あのいち年前に年前に  
僕としてはメール  
というあの施設を作りました  
登校の子が行ける場所  
っていうことなんですが  
その時に私議会で議論してきたのは  
すでに民間で  
そういうのやってるところがあったんですね  
もうかなり長い期間あって  
そこにあのーはまたし  
子供もたくさん来てたんだけども限りなくて  
弁当で  
やってらっしゃるので  
開けてるに限られる  
シースタッフが  
皆さんもおらんちゃんちであれば  
公設民営じゃないんですけど

そうした人たちということで

自然体で自然体で子供たちを育てていきましょう

切らしていきましょうって

そういうアプローチがあり

またあのところでさん名の方に

同じ質問何かしたけれどありますか

ちょっと今まで

なかなか話題に上がったことがないと思うんです

けれども今のお母さん達の中では

性教育が大事なんじゃないかっていう

風に興味を持ち始めてる

お母さんたちが結構多いんですけども

というのは性的な星っていうこと

だけではなく

セーターの心と生きるって勝ちますけども

そのパートナーシップだったり

相手を思いやる気持ちがあつたり

そういうのも生きることに関する

本当にベースの部分ですよね

そういうことを考えるの

小学校低学年が低学年にあった

そういういた教育

英語が中学生になった性教育

っていうような

そういうあの日本が  
とても世界に比べて性教育が遅れているので  
それをもうちょっとを取り入れて欲しいな  
と思ってるお母さんたちもんですけども  
その後に聞いて  
それぞれあの皆さん  
何かを考えがあたりしますか  
それとも初めて聞いたなど  
何かご意見お聞かせ  
くださいでは  
大島さんからお願ひしてもよろしいでしょうか  
初めてなので色々な会議を教えて  
自分のこの辺に電話をして  
ありがとうございますってわかりますでしょうか  
はい私は性教育に関連することとして  
やはりあのもう少し  
結婚というものについて  
考える必要があるんじゃない  
かなって思っております  
特に今は彼のじゅ一きゅ一歳とか  
はち歳ぐらいの女性に聞くと  
じゅ一代後半ぐらいで結婚できたらいいな  
みたいな事を皆さん言われるんですけども  
そうするとかなり高人によっては

晩婚化が進んでしまう  
ということがありますので  
やはり早く産まれた  
うんていただいた方が  
あの母子ともに健康に  
ということもありますので  
あのそういうようなあの結婚に対する教育  
そういうことも必要なんじゃないかな  
この辺りをぜひ  
あの若い女性の方々に意識していただくような  
教育は一つ必要だな  
という風に思っておりますありがとうございます  
ございますでしょうかございます  
仕事なので  
どれくらいかかり方としてはの性的  
マイノリティの話とかも  
晴れてたのかなっていたんですけども  
あの例えはひとクラスじゅ一人さん  
じゅ一人だって  
今東急で考えると  
各クラスに一人は  
そうした性的  
マイノリティの方がいらっしゃるような  
比率であるっていうのがわかつてきたり

という風に捉えてます  
ですのであのそれはとても普通な事なんだ  
と言うかあのナチュラルなこと  
なんだよっていうことをしっかりと  
子供のうちからあの教育していくというか  
あの理解していくっていうことが  
とても大切なっていうふう  
に感じています  
この星是非ですね  
あのパートナーシップ制度あの  
そうしたものも  
私が実現していきたい  
ポイントのひとつだったりします  
あの子の北杜市  
あの本当にいろんな形があるしてきてくれて  
いらっしゃって色々な考え方の方がいらっしゃって  
そしてこうした皆さんそしてあの地元  
の皆さんこうした人たちとを  
皆で話し合って  
これって当たり前のことだよね  
っていうのが実現できる事っていうのは  
この日本全体にとって動かす  
すごい大きな一歩になる木がすごくしてます  
ですねこれ是非取り組みたいことだったりします

ありがとうございますでは次のトピックに

移らせて頂きたいんですけれども

あの前半でですね

太陽光パネルの話が出て

行ったと思うんですけども

あの僕もちょっとすごい

器用されてるわけじゃないんですけども

人工に対して

太陽光パネルの数はかなり多いので

例えばすでにエネルギー

自給自足ができるんじゃないかなって

いう声もあったりするんですね

その辺りあの和歌子

ゴミをゴミじゃないスマートグリッドとかですね

マイクログリッドとか

あと近い入れれば群馬県ですね

上野村っていうところがあつて

もせんにひやく人の実際村ですけども

エネルギーの自給自足

っていうのやってるんですがそう

いうあの事例を見ていただいた上で

北東ですねその自給自足とか

スマートグリッドとか

エネルギー取り組みをしていくべきか

どうかってことを伺いしたいなと思っています

この辺り田村さんからお伺いしたいんですが

よろしいでしょうか私はですね

先ほどの質問にも関係しますけれど

もやはりあのパネルの撤去の問題が非常に

これから北杜市では現地を貸してくれ

という風に思いますので

あのあまりその短期的に

あのエネルギーの自給自足って言う事を急ぐと

おそらく兼ねるの

問題との整合性とか

いろんなあの課題が出てくると思いますので

まずはそのえーと

か寝るの撤去ですか

そういうところの課題に対して

しっかりと向き合っていくということが

非常にここ短期的には大事なんだ

という風に思っています

ただその中で

やはりあの節電ということは非常に大事だって

ましてあの例えば

市役所もLBにledにするとかもと

もっとEVの自動車を増やすとか

そういうことも

もっともっと可能性がありますし  
あの民間でも  
そういう可能性は大いにありますので  
そういうところに  
そういうところが有するような形で進めていけ  
たらいうふうに思っております  
以上ですありがとうございます  
池田さんお願ひします  
ありがとうございます  
私はあの電力の自給自足っていますか  
地産地消と言いますか  
あのこの方向性には大いに賛成すると中古です  
あのままですけども  
北斗市らしさってなんだろうと  
この北杜市に魅力を  
皆さん以外の人含めですけど  
どの辺に感じているんだろうかって  
いうふうに  
考えて強みを  
私は磨いていくことが一番最初に戻りますけど  
人工にプラスの影響が出てくる時で  
もんですが私は大きなPRになると思います  
市災害に強い街としても  
あのいろんな移住者の貢ったさん

てんいちいちの直後なんかにも多かった

というふうに聞いてるんです

けどもあのいろんなところを調べた結果

この北斗とてもあの災害に強い

力なんじゃないか

という風な評価をしてくださる方が

たくさんいらっしゃいます

そうした思いを持っていらっしゃる方

潜在的な客さんいらっしゃいますので

そうしたところ磨きをかけるという意味でも

私は地産地消

給食みたいなところは推進していくべき

政策テーマの一つであると考えます

ありがとうございます

猫の風邪は

また言うことの健康にも

環境に左右されないですね

ちょっと良くなつた

ということもしっかり立つてしまうので

今年は色々なあのな点等が御座いますので

それを利用さ

せて頂きたくないと

水力発電の取組みにも

しっかりと取り組んでいければな思っております

と言われました

smartgripの導入と言いますか

メリットは効率的な電力の供給と再生可能

エネルギーの効率的な譲渡家の事

やっておりますので

山中塩で発電するための対策でも

あります東京だけのお仕事によりまして

良かったですね

停電の時の防止にもなるこれはですね

今日一緒に目指していく

ということありますので

もしネットワークの対処法できるかどうか

私も思いませんけれども

両方のいいところを取り次い

的な支援をすることをね行つとり

ますまたのこの太陽光発電から集めて

それをですね

書くところに配布をしてご利用できる

ということを考えればはいありがとうございます

池田さんからさんごーさんさん名の方に

聞きたい質問でありますかそうですね

ちょっとこの部品はあまり詳しくないので

お父さんの方からガレ場と

お願いしたいです

大丈夫なんですか

あるとしたらスマート鑑賞やろうとすると

今ある送電網と切り離したオフグリッド

っていう話が出てくると思います

でオフグリッドに対する賛成とか反対とか

あれば最後にお伺いしたいんですが

いかがでしょうかはいむらさんいかがですえー

私はですね

今は平坦で

非常に電線とか電柱の問題ってのは

非常に大きく邪魔してる

というふうに思ってまして

やはりあのそれをなくしていくことが

北杜市の魅力の高める一つだっていう

ふうに思っておりますので

極力そういうものがない

あの僕たちにしていきたいなつ

ていうことがありますので

あのまさかでも申しましたように

あのとメンズの自給自足

電力は考えてないですしならば

その今のある田中とか電線も貸したり

景観を生かしていくような

本年にしていきたいなってありがとうございます

皆さんいかがでしょうか  
ありがとうございますオフ  
グリッドまで実現するのか  
あるいはそこはシステムでコントロールする  
ということで繋がってはいるんだけど  
自給自足まあ地産  
地消に持っていくのかっていうところ  
彼と私は思ってるんですが  
それで行くと私はまだ長命  
は校舎オフグリッドまで行くには  
いろんなリスクがまだ高いんじゃ  
ないかなっていう風にあの感じます  
なので参考などを目指しつつ  
でもいざという時には  
ここからも電力をきちんと記憶できるような  
体制なので  
オフグリッドよりもオングリッドで  
今はそうですね  
そこは何て言うと  
アルゴリズムとかで対応するということ  
どこが適切なのかなつ  
ていう風に感じたありがとうございます  
いかがでしょうか  
なかなかいけない現状では厳しいんだ

ありがとうございます

一応あの僕の知識新しいかわからないんですけど

あのーえーオングリットで自給自足をしようと思う

とげんなりしがそういう組織たい会社を作つて

まーエネルギーを供給してい

くつてことが必要になるんじやないかな

と思っていってね

山梨県では企業局っていうところが

そこを担当されてると聞いておりますと

山梨県の企業局に聞いたところで言えば

2030年に山梨県単体で

ななじゅっぱーせんとニジ

きゅーじ息をしたいっていう

風の方向性

でしたのでもしあのその辺りですね

あの子が知つてゐる子は

それぐらいなんですけれども

あのご存知でしたら

調べてより詳しくなつていただければ嬉しいなと

最後に市民の参加と

政治行政の改善っていう話なんですけども

市民参加は皆さんへの声を

よく聞きたいっていうことを

言っていただいてますし

今も情報公開したい

と言ってくださっていると感じております

でそこに入って最後にですね

そのテーマに対して

皆さんのお考えを聞きたいんですけども

池田さんからお願ひしてもよろしいでしょうか

何のためにあるのか

誰のためにあるのかっていう

ことをそこまで考えるとか

当然ですが市民のためだよしりんから

それぞれお金を集めて

共同で行ったことがいいことを

行政に行っても

すごくざっくり言うと

そういう位置づけだという風に思いますが

押した時に行政が持っている情報の中で

市民に見せるべきでない情報っていう

のは私は限りなくゼロだと来てます

限りなくゼロただ

今まででは情報保有コストが高かったので

なかなかその効率的に解除をしに行く

行っている実態も一方で

またあの行政のあの売っていますかね

その自治体の体質で待ったと思いますが

私は今あのデータ繰り越したここまで  
安くなるのでも基本的には全部公開  
そこに向かうためには  
例えば議事録ひとつとっても  
あのぜろから作らなきやいけないもの  
もあつたりするので  
一足飛びに全部ってなかなか難しいですが  
大きく目指す方向としては  
そこだという風に思って  
あの時に気をつけなきやいけないの  
は個人情報とかっていうの  
あるわけですけども  
どうしたら細かい指定カード制度の詳細  
みたいなところは  
あの詰めていく人は  
当然あると思うんですけどもあり  
私は大きな方向性としてはもう基本全部公開  
これはあの昔朝鮮何で機械は関係ない  
関係ないといけないですけどどう  
すれば議会本会議だけがインターネット  
一か月後に  
やっと見れるっていう状態なんですが  
ライブ中継いいと思いますし  
各委員会も全部全員協議会だって

一回に1回だって私  
オープンで聴いたあのそれぐらい  
あと末梢の視点で言えば各種審議会ですとか  
そういったもの私はオープン  
で傍聴者数をご人にまでですか  
急な事はもう私  
時代遅れだと思って  
ネットで見たい人が見れるとか  
それぐらいの情報の透明度の高い  
あの日本一高い自治体ありがとうございます  
では大島さん  
お願いできますでしょうかさんと提携して  
俺的には市民の参加を求める設定の  
確認させていただいて私はておりますので  
条例を作ることで市民の声を行きます  
とのお題目だけではね  
今更ないのでありましたら  
いつでも君が本当に参加できる  
というのがありますのでその条例をですね  
鑑みながらではありますけれども  
しかしこの市民の情報公開が不足  
しているという場合がありましたら  
条例の見直しもですねありがとうございます  
了解むらさんお願いできますでしょうか

やはり家の市民参加というところですけれども  
あの政策をやっぱり作る時に  
もっともっと市民の皆さんに  
参加をしていただくなつてことが大事だ  
というふうに思って  
おります今はのあるコンサルが作ったりです  
とかいうことがあると思いますけれども  
もっともっと市民に入っていただいて  
市民から意見をいただいて  
制作を作つて来てその作った政策をやり  
もう一度パブリックコメントなんかで  
市民に公開をして  
また言ったもんでもらうと電子2  
回もあの多くの攻防の方に入っていただいて  
そこまた趣味に頼んで頂き  
その市民の参加ということが  
もっともっと必要じゃないかな  
という風に思つて  
情報交換に関しまして  
もしあのもつと記者会見ですとか  
そういうあの定期的な記者会見ですとか  
そういう名の市民に対する  
期待をたくさん作らなければいけない  
という風に思つたりまして

そんなこともご指摘ありがとうございます

最後に池田さんからご質問ありますか

はい私ですね僕からですか

現場も市民は行政に対して

政治家の皆さんに対して

声がすごく出てると思うんですけど

なかなか反映され

ないっていう事態があるんじゃないかな

と思っています

このあたり最後に

あの皆さんからコメント頂いて

終わりにしたいと思いますが

皆さんいかがでしょうかありがとうございます

私もそこで

王様っていうかどうかに感じています

あの当事者なんだって

申し訳ないと思ってどうか

に感じてるんですが

多くの方から言われるのがまきも含め

子氏に対してこんなことが今

ちょっと問題なんて

素敵にボールを投げても

キャッチしてくれてんのか

キャッチしてくれた後に

検討してくれてんのか

それとも結論が出たのかとか

そういったところが不透明俺も

行きたいでも

当然やってるような話なのでは

活着しましようっていう

レベルの話なんですが

とにかく市民から届いた声はすべてキャッチして

キャッチしたということを後悔して

それに対して謙譲語対応します

という話ばかりじゃもちろんないです

そういうものも後悔しますし

できないものについては

こういう理由で今回ちょっとできません

あるいは今年度の予算じゃできないんだけど

来年でちょっと検討します

って言ったようなものを

全部後悔するっていうことが

私は市民の声に対する

反応の納得度を高める方向だな

という風に思ってますねまあ例えれば

あのいろんな道路の例えれば修理とかですね

補正補習みたいなあのなんで

ここが対応されないんだろうっていうのが

わからないって言うな声まつたりするんですが

例えば今上がってきてる声

道路の補修リストこんだけありますので

安全性とか

そういった優先度順番並べていくと

こういう順番なので

今かかる声がここですって

予算の関係上ここまで行けるんですけど

ごめんなさいちょっと来年なりますとか

そういうものが全てオープンになってれば

私はとても納得感の高い

あの声の受け止め

られ方になるんじゃないかなって言って

ありがとうございますいかが

でしょうか委員会や各審議会等が入ります

けれども良いのですねこれがですね

私は固定化は

されているような感じがしております

あなたの意見に配慮するにはですね

色んな逆らったから

各団体とかネット

何時頃から選んでなければならないということ

人の日曜日の側ですね

を言うことを位置づけましてですね

実行して音が鳴るようにも思える

この仕組みづくりを行っていき

将来できるだけ早くですね

この姿勢に参加を促進する

条例等の欠点もあっていければ

と考えております

ありがとうございますか

今さんお願いできますでしょうか

私はやはり政治家の

責任といたしましては

やっぱり市民から意見を聞いて

その決断をする

ということが大事だという風に思っています

で今北杜市では決断をする

ということがなされてないんだ

という風に思ってます

でやはり決断したことを

しっかりと市民の皆さんに

説明をしていくなんで

そういう決断したのかっていうことを

説明していくということが大事であって

決断をしていないので

今の説明ができないということだ

という風に思います

やはりあの子には先送りされてる  
大きな多くの問題がありますので  
庁舎の位置も決まってない  
ということがあり  
ますのでそこはしっかりと  
政治家が決断をして  
その反対の方賛成のかと思います  
けれどもちゃんと説明をして  
その審判は外で仰いで行く  
ということが大事だっていう  
風に思っていまして  
そこが今ではないかな  
と思っておりますので  
をしっかりとやっていきたいなありがとうございます  
ございますじゅーに  
じきっかりになりましたので  
こちらで終わりにしたいと思います  
皆さん本当に貴重な時間  
貴重なご意見ありがとうございました  
お土産ありがとうございました  
顔作って頂いてありがとうございました